

# *Miguel Díaz-Canel met en avant l'unité du peuple cubain autour du gouvernement et du parti.*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 16 déc. (RHC)- Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce jeudi la consolidation de l'unité du peuple autour du gouvernement et de cette organisation politique.

Il a tenu ces propos ce jeudi lors de la 3e session plénière du PCC, au Palais des Congrès de La Havane.

«Nous avons résisté à toutes les attaques de manière créative» a d'autre part souligné Miguel Díaz-Canel.

Sur ce point, il a rappelé les réalisations de Cuba face à la pandémie de Covid-19, au milieu de l'hostilité croissante de Washington fondée sur la promotion de la subversion interne et l'intensification des mesures coercitives.

«Cette petite île en butte au blocus a obtenu cinq candidats vaccins contre cette maladie, dont trois sont actuellement des vaccins, et nous avons également partagé cela avec le monde», a-t-il déclaré.

Le premier secrétaire du Parti s'est réjoui des indicateurs en termes de maîtrise de l'urgence sanitaire, indicateurs qui placent Cuba à l'avant-garde dans le monde, ce qui a permis il y a plus d'un mois d'ouvrir les frontières internationales et de reprendre l'année scolaire de manière présentielle.

«Malgré la situation économique défavorable que nous connaissons, cette année a été une année de victoires pour Cuba», a-t-il souligné.

De même, il a rappelé comment le pays a démantelé une opération intense et profonde contre la Révolution, avec un impact sur les médias et les réseaux sociaux, basée sur des tactiques typiques de ce qu'on appelle le coup d'État en douceur.

«Ils voulaient que nous disparaissions et nous sommes toujours vivants», a fait remarquer Miguel Díaz-Canel.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/280059-miguel-diaz-canel-met-en-avant-lunite-du-peuple-cubain-autour-du-gouvernement-et-du-parti>



**Radio Habana Cuba**